



Grüß Gott aus dem Deutschen Bundestag!

Liebe/r Frau/Herr Dr. Mustermann,

ich blicke auf eine sehr besondere Woche in Berlin zurück. Hier ein paar Auszüge der für mich persönlich wichtigsten Ereignisse:

- Friedrich Merz: unser neuer Bundeskanzler
- Meine Ernennung zur Parlamentarischen Staatssekretärin beim Bundesminister für Landwirtschaft, Ernährung und Heimat
- CDU/CSU und SPD unterschreiben Koalitionsvertrag
- Neuwahlen bei CSU-Landesgruppe und CDU/CSU-Bundestagsfraktion
- Konstituierende Sitzung der Ostbayernrunde

Viel Spaß beim Lesen.

Mit freundlichen Grüßen

A handwritten signature in blue ink that reads "Martina Enghardt-Kopf".

Martina Enghardt-Kopf

Friedrich Merz: unser neuer Bundeskanzler



Herzlichen Glückwunsch an Friedrich Merz, dem neuen Bundeskanzler!

Friedrich Merz ist der 10. Bundeskanzler der Bundesrepublik Deutschland. Ich bin mir sicher, dass es mit ihm gelingen wird, Deutschland wieder nach vorne zu bringen, die Wirtschaft zu stärken und Politik wirklich für alle Menschen zu machen.

Die Herausforderungen sind groß, daher gilt es jetzt ganz entschlossen anzupacken und direkt an die Arbeit zu gehen. Anders als geplant brauchte es einen zweiten Wahlgang bei der Kanzlerwahl – das hätte vermieden werden können. Meiner Meinung nach ist jetzt nicht die Zeit für gewählte Politikerinnen und Politiker ihre persönlichen Befindlichkeiten in den Mittelpunkt zu stellen.

Es gibt viel zu tun, jetzt packen wir es an.

**Meine Ernennung zur Parlamentarischen
Staatssekretärin beim Bundesminister für
Landwirtschaft, Ernährung und Heimat**



Ich bin dankbar, ehrfürchtig und motiviert über meine Ernennung zur Parlamentarischen Staatssekretärin beim Bundesminister für Ernährung, Landwirtschaft und Heimat (BMLEH).

Ohne Frage war dies ein sehr besonderer und auch ergreifender Moment, als ich von Bundesminister Alois Rainer, meinem Wahlkreisnachbar aus Niederbayern, im BMLEH feierlich zur Parlamentarischen Staatssekretärin ernannt wurde. Ein großer Vertrauensbeweis, aber auch ein klarer Arbeitsauftrag. Ich bin außerdem sehr dankbar, dass uns der ausgeschiedene Cem Özdemir, Bundesminister a. D. , mit "seinen" Parlamentarischen Staatssekretärinnen Ophelia Nick und Claudia Müller, die nun ebenfalls ausgeschieden sind, so herzlich im BMLEH empfangen hat.

Zusammen mit meiner geschätzten Kollegin und ebenfalls frischgebackenen Parlamentarischen Staatssekretärin im BMLEH, Silvia Breher, machen wir uns ans Werk: für alle Angehörigen und Branchen der Land-, Forst- und Ernährungswirtschaft in Deutschland.

CDU/CSU und SPD unterschreiben Koalitionsvertrag



Gleich zum Wochenbeginn stand das Schlüsselement unser neuen Bundesregierung auf dem Programm: **die Unterzeichnung des Koalitionsvertrag durch die Parteispitzen von CDU, CSU und SPD.**

Ich bin dankbar über die Erfahrung, die ich im Rahmen meiner Mitarbeit in der Arbeitsgruppe Landwirtschaft, Ernährung und Umwelt in den Koalitionsverhandlungen, machen konnte.

Unser Koalitionsvertrag stellt die Leitplanken für unsere nun gestartete Regierungsarbeit dar. Das heißt aber auch, dass alle Details einzelner Gesetze und Vorhaben in den jeweiligen Fachausschüssen diskutiert werden. Umso wichtiger ist, mit unserem Koalitionsvertrag "Verantwortung für Deutschland" unsere Zielvereinbarungen festgezurr zu haben. Jetzt kann es losgehen.

Koalitionsvertrag von CDU/CSU und SDP "Verantwortung für Deutschland"

Neuwahlen bei CSU-Landesgruppe und CDU/CSU- Bundestagsfraktion



Es standen sowohl in der CSU-Landesgruppe im Deutschen Bundestag als auch innerhalb unserer Gesamtfraktion der CDU/CSU Wahlen an. Hier die Ergebnisse unserer neuen Spitze der CSU-Landesgruppe:

- Alexander Hoffmann, neuer Vorsitzender unserer CSU-Landesgruppe
- Reinhard Brandl, neuer Parlamentarischer Geschäftsführer unserer CSU-Landesgruppe

Herzlichen Glückwunsch! Ich freue mich auf unsere weitere sehr gute Zusammenarbeit in der neuen Wahlperiode.

HERZLICHEN GLÜCKWÜNSCH



dn

JENS SPAHN

ZUR WAHL ZUM VORSITZENDEN
DER CDU/CSU-
BUNDESTAGSFRAKTION

#MEK

dn

STEFFEN BILGER

ZUR WAHL ZUM
1. PARLAMENTARISCHEN
GESCHÄFTSFÜHRER
DER CDU/CSU-
BUNDESTAGSFRAKTION

Die Spitze unserer Gesamtfraktion übernehmen ab sofort:

- Jens Spahn, als neuer Fraktionsvorsitzender unserer CDU/CSU-Bundestagsfraktion
- Steffen Bilger, als neuer 1. Parlamentarischen Geschäftsführer unserer CDU/CSU-Bundestagsfraktion

Auch Jens Spahn und Steffen Bilger gratuliere ich herzlich zu ihren neuen Funktionen. Ich freue mich weiterhin auf das sehr gute Miteinander!

Konstituierende Sitzung unserer Ostbayernrunde



Unsere „Ostbayernrunde“ der CSU-Landesgruppe geht in die nächste Runde bzw. in die 21. Wahlperiode. Bereits in der letzten, meiner ersten, Wahlperiode gehörte ich der Ostbayernrunde an. Mir liegt viel daran mit meiner Arbeit gerade auch unsere ostbayerische Heimat bestmöglich zu unterstützen.

Bei unserer konstituierenden Sitzung wurde unser Kollege Thomas Erndl als Vorsitzender bestätigt. Herzlichen Glückwunsch, lieber Thomas, ich freue mich auf die Fortsetzung unserer guten Zusammenarbeit in der Ostbayernrunde.